

あぶろうち

つながろう
NIPPON 連合

災害情報

連合群馬災害対策救援本部ニュース No.11 2011.05.27

1. 5回目の救援カンパを高崎駅西口で実施

5月24日(火) 夕方の足早に帰宅する人などが行き交う高崎駅で、5回目となる救援カンパを実施しました。今回も東電労組4名の方からカンパへの呼び掛けにご協力いただき、20,174円のカンパ金を集約することができました。

高崎駅西口のペデストリアンデッキには待ち合わせの人も多く、待っている間にカンパをしてくれたり、集合してきた人へカンパを促してくれたり、なんとも温かい気持ちになりました。ご協力いただいたみなさん、大変ありがとうございました。

これまでのカンパ金の合計は、68,207円となりました。



次回は、6月8日(水)の17時30分より太田駅南口で実施(予定)いたします。
皆様のご協力をお願いいたします。

2. 5/22のぐんまふれあいフェスティバルでも支援の輪!

伊勢崎・沼田・館林会場で、5月22日(日)にふれあいフェスティバルを開催しました。あいにくの雨に見舞われ一部プログラム変更などを余儀なくされましたが、前の週に引き続き茨城産の煮干しと、群馬県産の農産物を販売し、多くの方に購入いただきました。また、各会場では宮城県より直送したウインナーとハムを鉄板焼きにして販売したり様々な場面で義援金を呼び掛けるなど、被災地の復興支援のための取り組みが展開されました。



県産野菜と煮干しを販売(伊勢崎)



独自で宮城県特産物も販売(沼田)



小さな子どももカンパに協力(館林)

3. 地協でもカンパ活動を実施

多くの皆さんからの善意が集結！

藤岡地協では、5月14日(土)、15日に開催するふれあいフェスティバルの事前準備が終わった後に「リセロ藤岡店」と「藤の咲く岡公園」において、太田地協では5月20日(金)の夕刻に「太田駅南口」においてカンパ活動を実施しました。

藤岡地協は買い物客や行楽客へ、太田地協は、通勤・通学の方々へカンパの呼びかけをし、藤岡地協では18,687円(2か所合計)、太田地協では10,529円のカンパ金が集められました。ご協力ありがとうございました。

地域協議会での街頭カンパ金の合計は、60,416円となりました。



買い物客へ呼びかけ(リセロ藤岡店)



買い物客へ呼びかけ(藤岡 藤の咲く岡公園)



学生も快く協力してくれました(太田駅)

【高崎地協】高崎駅周辺 6月4日(土)13:00~
皆さんの温かいご協力をお願いいたします。

4. ぐんま労福協 災害ボランティアの募集

ぐんま労福協は、被災地の復旧に協力するため「復旧支援ボランティア」を行います。本取り組みは、ボランティアを希望される方々の気持ちと力を被災地に届ける自己完結型の活動となります。

現在、参加の募集を行っていますので、積極的な参加をお願いします。

【日 程】2011年6月16日(木)~19日(日)3泊4日

【場 所】福島県いわき市周辺

【内 容】被災地ニーズに合わせた活動(家屋整理・がれき撤去や炊き出しなど)
詳細は、いわき市ボランティアセンターと調整中です。

【参加費】20,000円/人(宿泊・食事・ボランティア保険加入を含む)

【募集人員】35名(申込順)

【その他】お問い合わせはぐんま労福協まで<TEL027-263-3443>